

Iaido-Lehrgang (Details) in Teugn

Am 22.06.2024 reisten Schwertkunst-Interessierte aus Bayern und Sachsen nach Teugn (bei Kelheim), um den richtigen Umgang mit dem Iaito zu intensivieren. Schließlich will man ja zukünftig, alá Musashi, ganz elegant durch die Luft schneiden, anstatt imaginäre Holzscheite zu hacken.

Thomas Moser (6. Dan Iaido) gab dafür sein Bestes und lehrte über fünf Stunden die Besonderheiten in den ersten zwölf Formen der Shingitai-Seitei und veranschaulichte anhand von Partnerübungen die Realität der Kata. In den notwendigen Pausen brachten der Genuss von Kaffee und Kuchen, aber auch theoretische Ausführungen, Tipps und Buchempfehlungen etwas Abwechslung. Um den Lehrgang zwischendurch aufzulockern und den Kopf von dem informativen, überquellenden Input freizubekommen, durften die Teilnehmer, ganz zu ihrer Freude, ihre Fertigkeiten an Dummys ausprobieren. Hier ist zu erwähnen, dass es von Thomas sehr vorausschauend war, Dummys zu verwenden, denn im Anschluss wusste er, um welche Teilnehmer er besser einen größeren Bogen machen sollte 😊

Der äußerst interessante, aber auch anstrengende Tag endete in geselliger Runde beim Abendessen in einem italienischen Restaurant, bei dem bereits der nächste Lehrgang besprochen wurde. Ganz nach dem Motto: Nach dem Lehrgang ist vor dem Lehrgang.

(Text Julia Schießl, Foto Thomas Moser)

